

## Desde la Anártida – reporte final – 21/01/2109

Escribe Ismael Acosta:

Y así termina la 3era Escuela de Verano de Introducción a la Investigación Antártica. Lo que empezó como un trasnochado delirio en los pasillos de la Facultad de Ciencias hace ya 2 años, se ha materializado frente a nosotros y grabado en nuestras retinas por el resto de nuestras vidas. Nos despedimos de la <<Terra Ignota>> entre risas, camaradería y ciencia a todo volumen. Agradecemos enormemente a la dotación Antarkos XXXV por su apoyo, buena voluntad e inmensa amabilidad. Desde luego que no es un adiós permanente, pues la promesa de volver al continente blanco seguirá resonando en nuestras mentes hasta que volvamos a sentir el frío antártico recorrer nuestros rostros una vez más. Una nueva generación de científicos y científicas uruguayas emerge de esta experiencia polar para continuar con la milenaria tarea en el avance del conocimiento. El viaje no termina aquí, de regreso en Uruguay tendremos la responsabilidad de comunicar lo que se ha logrado, así como también de promover los valores antárticos a la población. La EVIIA ha sido sólo el comienzo, la punta del iceberg para nuevos horizontes intelectuales... ¡hasta pronto!

